

Doña María del Carmen López Martínez, del Instituto de Valdepeñas, dos meses con todo el sueldo. (Resolución de 5 de abril de 1965.)

Don Manuel Morán Álvarez, del Instituto de Lueca, un mes con todo el sueldo. (Resolución de 27 de abril de 1965.)

Jubilación:

Por cumplir la edad reglamentaria en la fecha que se indica y con el haber que por clasificación corresponda en cada caso, a los siguientes:

Doña María Otaduy Vázquez, de Inglés del Instituto de Soria. (Resolución de 9 de abril de 1965.)

Don José Andreo García, excedente. (Resolución de 12 de abril de 1965.)

Don Anselmo Gascón de Gotor, de Geografía e Historia del Instituto masculino de Zaragoza. (Resolución de 20 de abril de 1965.)

D) Otros Profesores y personal no escalafonado

Nombramientos:

De Profesor adjunto interino de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Valdepeñas, a don León Gómez Manzanaro, por fallecimiento de don Antonio Molina Onsurbe. (Orden ministerial de 30 de marzo de 1965.)

De Profesor de Religión, estudios nocturnos del bachillerato, del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Jovellanos», de Gijón, para el año académico 1964-65, a don Germán Vicente Pérez. (Orden ministerial de 3 de abril de 1965.)

De Profesoras de Formación del Espíritu Nacional de las Escuelas del Hogar de los Institutos que se citan, a las siguientes señoras:

Albaida: Doña Paloma Barrio Terol, previo cese de doña Carmen Boixader Moya.

Barcelona, «Infanta Isabel de Aragón»: Doña Araceli Sánchez Sánchez.

Madrid, «Beatriz Galindo»: Doña Elena Navamuel Toribio, previo cese de doña Julia Ladrón de Guevara Suso.

(Orden ministerial de 26 de abril de 1965.)

De Profesor adjunto interino de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife de Lanzarote, a don Diego Ortiz Sarmiento. (Orden ministerial de 27 de abril de 1965.)

De Profesora de Música de la Escuela de Hogar del Instituto «Saavedra Fajardo», de Murcia, a doña María Josefa Guaita Sánchez, previo cese de doña Dolores Iborra Collado. (Orden ministerial de 27 de abril de 1965.)

De Director espiritual del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ceuta, a don Jesús Ruiz Iriarte, por haber cesado en el cargo don Francisco Armandoz Arburúa. (Orden ministerial de 28 de abril de 1965.)

Prorróga en el servicio activo:

Se autoriza a continuar en el servicio activo al Profesor numerario interino de Religión del Instituto «Saavedra Fajardo», de Murcia, a don Mariano Andreo García. (Orden de 31 de marzo de 1965.)

Igualmente se autoriza a continuar en el servicio activo de su cargo a la Celadora del Instituto «Isabel la Católica», de Madrid, doña María Alonso Bueno. (Orden de 27 de abril de 1965.)

Licencias:

Por alumbramiento, a la Profesora de Labores de la Escuela de Hogar del Instituto «San Vicente Ferrer», de Valencia, doña Carmen Belenguer Calatayud. (Orden de 2 de abril de 1965.)

Permiso oficial, tres meses, sin derecho a percibir haberes, a la Profesora de Música de la Escuela de Hogar del Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de Málaga doña María Dolores Gálvez Congu. (Orden de 10 de abril de 1965.)

Jubilaciones:

Se declara jubilado, con el haber que por clasificación le correspondía, a don Antonio León y Monescillo, Profesor adjunto interino de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ciudad Real. (Orden de 21 de abril de 1965.)

COLEGIOS LIBRES ADOPTADOS DE ENSEÑANZA MEDIA ELEMENTAL

Nombramientos: Profesores adjuntos interinos y cargos directivos.

Mairena del Alcor (Sevilla):

Doña Carmen Benot Cadenas, Profesora adjunta interina de Ciencias y Vicedirectora. (Orden ministerial de 1 de abril de 1965.)

Doña Carmen Rodríguez del Río, rectificación de su nombramiento de Profesora de Ciencias a Profesora de Letras. (Orden ministerial de 1 de abril de 1965.)

Potes (Santander):

Don José Luis Bujanda Sánchez, Profesor adjunto interino de Ciencias y Vicedirector.

Doña María Teresa Carriles Rajcevic, Directora, cesando como Vicedirectora.

(Orden ministerial de 1 de abril de 1965.)

Madroñera (Cáceres):

Don Florencio Gómez Hernández, Profesor adjunto interino de Ciencias y Vicedirector. (Orden ministerial de 10 de abril de 1965.)

Daroca (Zaragoza):

Don Melchor Rodrigo Mateo, Profesor adjunto interino de Ciencias y Director.

Don Manuel Monclús Alemany, Profesor adjunto interino de Letras y Vicedirector.

(Orden ministerial de 28 de abril de 1965.)

Santibáñez de Vidriales (Zamora):

Don Felipe Fernández Cano, Profesor adjunto interino de Letras y Director.

Don Francisco Rebollo Sanz, Profesor adjunto interino de Ciencias y Vicedirector.

(Orden ministerial de 29 de abril de 1965.)

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se convoca concurso-oposición para cubrir en propiedad catorce plazas de Enfermeras en los diversos establecimientos de este Patronato.

Existiendo vacantes catorce plazas de Enfermeras en los diversos sanatorios del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica, y habiéndose acordado por el Consejo Rector de dicho Organismo la provisión de las mismas, en uso de las atribuciones que me están conferidas por el Decreto de 22 de septiembre de 1961, he tenido a bien convocar el oportuno concurso-oposición para la provisión de dichas plazas, conforme a las mismas bases, requisitos y programa establecidos en la convocatoria de 16 de junio de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de julio del mismo año).

Las aspirantes habrán de dirigir sus solicitudes mediante instancia debidamente reintegrada, al excelentísimo señor Presidente de dicho Patronato, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», haciendo constar en ellas que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la misma.

Estas instancias, así como los derechos de examen, que se señalan en 100 pesetas, podrán ser entregadas o remitidas a cualquiera de las oficinas o dependencias mencionadas en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo o en el Registro General de dicho Organismo (plaza de España, número 17, Madrid).

A las instancias se acompañará la documentación especificada en la convocatoria de referencia.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1965.—El Director general de Sanidad, Vicepresidente, Jesús García Orcyoyen.

Sr. Secretario general del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica